

Antrag Nr. 11-O-02-0005

DIE GRÜNEN

Betreff:

Wiederherstellung der Radwegemarkierung Bertramstraße/Friedrichstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Radwegverbindung Bertramstraße / Friedrichstraße entlang der Elly Heuss Schule und die Querung Schwalbacherstraße mit einer Markierung auf den Verkehrsflächen wieder herzustellen.

Begründung:

Im Zuge der Verlegung der Busspuren in die Bleichstraße wurde der Platz der Deutschen Einheit als Verkehrsfläche entwidmet und dient nun als Eldorado der Umsonstparker. Für Radfahrer sollte jedoch ein Radweg ausgewiesen werden, wenn auch provisorisch, damit er bei der zukünftigen Gestaltung des Platzes nicht verloren geht.

Wiesbaden, 01.02.2011